



El Fondo Cantabria Cooperera publica el *Atlas de la Cooperación Internacional para el Desarrollo de los Gobiernos Locales de Cantabria* elaborado por Josefina Fernández Martínez y María Rodríguez García, asistentes técnicos de COIBA.

Este estudio, en el que participaron un total de 33 Ayuntamientos de la Comunidad Autónoma de Cantabria, recopila y analiza la información relativa a la Ayuda Oficial al Desarrollo (AOD) de los Gobiernos Locales de la región. Los datos se corresponden con los años 2008 y 2009, y fueron recopilados a lo largo del primer cuatrimestre del año 2010.

Además, este estudio se acompaña del documento *La Acción Exterior y la Cooperación Internacional para el Desarrollo en el Ámbito Local*, presentado en formato sencillo y manejable, de manera que sirva para acercar al ámbito local las potencialidades de la internacionalización del municipio, así como el papel que la Cooperación Internacional para el Desarrollo desempeña en este ámbito.

- Accede al [**Atlas de la Cooperación Internacional para el Desarrollo de los Gobiernos Locales de Cantabria**](#)
- Accede al documento [**La Acción Exterior y la Cooperación Internacional para el Desarrollo en el Ámbito Local**](#)